

Muere por un corte en el cuello una chica agredida en Torre-Pacheco

Escrito por Servicio 1-1-2 Emergencias. 10 de junio de 2016, viernes

Servicios de emergencia no han podido salvar la vida a una mujer, de 30 años de edad, que esta tarde ha sido agredida en la barriada pachequera de Los Olmos.

El Centro de Coordinación de Emergencias 1-1-2 Región de Murcia ha recibido una llamada a las 18.40 horas solicitando asistencia para una chica de 30 años que sangraba abundantemente por la zona del cuello, presentando herida en dicha zona. El suceso se ha producido en la carretera RM F30, en el punto kilométrico 1 en la salida de Torre-Pacheco dirección Los Alcázares en la barriada de Los Olmos.

Inmediatamente al lugar se han personado efectivos de Guardia Civil y el coordinador médico del 061 en la sala del 1-1-2 ha movilizado a dos ambulancia del Servicio Murciano de Salud, una Unidad Móvil de Emergencias y una ambulancia de protección civil de Los Alcázares. El personal médico ha confirmado el fallecimiento de la chica. Se desconocen las causas que han originado el suceso. El cuerpo ha quedado en custodia de la Guardia Civil hasta la llegada de la autoridad judicial para levantamiento de cadáver.